

Vuelve Colombia a los primeros planos de Ranking de la FIFA



Colombia retornó a los primeros planos del fútbol internacional, con la ubicación que le da FIFA en el cuarto lugar del ranking mundial de este deporte, destacan los informativos locales.

Se resalta que para ello le valieron las dos victorias sucesivas que obtuvo recientemente ante Ecuador y Bolivia, en partidos clasificatorios en la eliminatoria de Sudamérica con miras a la Copa del Orbe de Rusia en el 2018.

De acuerdo con el escalafón de la Federación Internacional de Fútbol Asociado para el cuarto mes del año Colombia escolta a Argentina, Bélgica y Chile, con una puntuación de 1,337 tantos. En esa propia posición se ubicaba al comenzar el 2015.

Los actuales rendimientos de la selección cafetera superan a las de Alemania (1,309), España (1,277) y Brasil (1,251), que ha sido campeones del mundo.

En la clasificatoria de Sudamérica, con cinco plazas disponibles para el próximo Mundial, Colombia acumula 10 puntos y se ubica quinta, a solo tres unidades del líder, Uruguay.

El próximo compromiso de los colombianos en esa eliminatoria será en septiembre venidero, ante los venezolanos, que se colocan ahora en el sótano de esa justa.

Ante competirán en la Copa América Centenario en Estados Unidos, donde celebrarán el partido inaugural del certamen ante los anfitriones, correspondiente a la clasificatoria A, el 4 de julio de este año.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/89833-vuelve-colombia-a-los-primeros-planos-de-ranking-de-la-fifa>



Radio Habana Cuba